

優秀施工者国土交通大臣顕彰式典

令和6年度

国土交通省は令和6年10月18日（金）午後1時30分より、有楽町よみうりホール（東京都千代田区）に於いて「令和6年度優秀施工者国土交通大臣顕彰式典」を開催しました。

顕彰式典では冒頭、主催者を代表して、石橋林太郎（いしばし・りんたろう）政務官が、斉藤鉄夫（さいとう・てつお）国土交通大臣の開催挨拶を代読されました。

新たに「優秀施工者国土交通大臣顕彰」（通称 建設マスター）に選ばれた452人（うち女性2名）と、「青年優秀施工者不動産・建設経済局長顕彰」（通称 建設ジュニアマスター）に選ばれた121人（うち女性4名）に対し、前者は斉藤 鉄夫 国土交通大臣に代わって、石橋 林太郎 国土交通大臣政務官から、後者は平田 研 不動産・建設経済局長から顕彰授与されました。

（斉藤 鉄夫 国土交通大臣の開催挨拶全文を24～25面に）

今回の受賞者を含め「優秀施工者国土交通大臣顕彰」の制度創設の平成4年度以来、今回で累計受賞者は12,864人となりました。

また、「青年優秀施工者不動産・建設経済局長顕彰」の当該制度創設の平成27年度以来、今回で累計受賞者は1,103人となりました。

今回の受賞者のうち、内発協の平野正樹 会長より推薦を受け、厳正な審査を経て顕彰受賞されたのは6名（建設マスター4名、建設ジュニアマスター2名）です。

顕彰授与に次いで、受賞者のお子様からの作文発表、建設産業で働く方・高校生の作文コンクールの



顕彰式典で開催挨拶を代読された
石橋 林太郎 国土交通大臣政務官



令和6年度優秀施工者国土交通大臣顕彰式典の会場

大臣賞受賞者からの発表もあり、列席一同、熱い想いのこもったプレゼンテーションに引き込まれるように聞き入っていました。

令和6年度 優秀施工者国土交通大臣顕彰（建設マスター）受賞者

▶石崎 泰司 氏

（イシザキ タイジ、
宮城県石巻市）

- ・男
- ・43歳
- ・機械器具設置工
- ・宮城ヤンマー株式会社
（宮城県石巻市）



▶積治 宏 氏

（ツムジ ヒロシ、
埼玉県戸田市）

- ・男
- ・45歳
- ・機械器具設置工
- ・株式会社第一テクノ
（東京都品川区）



▶佐竹 良介 氏

（サタケ リョウスケ、
東京都大田区）

- ・男
- ・49歳
- ・機械器具設置工
- ・株式会社第一テクノ
（東京都品川区）





◀井口 慶一 氏

(イグチ ケイイチ、
東京都江東区)

- ・男
- ・57歳
- ・電気工
- ・日本機工株式会社
(東京都港区)

令和6年度 青年優秀施工者不動産・建設経済局長顕彰 (建設ジュニアマスター) 受賞者



◀奥 聡志 氏

(オク サトシ、
東京都大田区)

- ・男
- ・34歳
- ・機械器具設置工
- ・株式会社シンワ
(東京都中央区)



◀島袋 太生 氏

(シマブクロ ヒロオ、
沖縄県浦添市)

- ・男
- ・38歳
- ・電気工
- ・ヤンマー沖縄株式会社
(沖縄県宜野湾市)

優秀施工者顕彰式典の開催挨拶(全文)

国土交通大臣 齊藤 鉄夫 氏

令和6年度の優秀施工者国土交通大臣顕彰式典の開催にあたり、一言ご挨拶を申し上げたいと思います。ご列席の皆様方におかれましては、平素より国土交通行政の推進に対して、格別のご理解と多大なるご協力を賜っております事をこの場をお借りして心から御礼を申し上げたいと思います。

建設業は社会資本整備の担い手として、災害時には地域の守り手として、私達国民の生活、地域の経済活動に不可欠な産業であります。そうした社会的使命を果たし、持続的にこの国を発展させていく為

には、私達が直面する人口減少、少子高齢化という厳しい局面においても、必要な担い手をしっかりと確保し、育成して、優れた技能・技術を次世代へと継承していく事が大変重要であります。

本日は452名の皆様に建設マスターとして優秀施工者国土交通大臣顕彰を授与させていただきます。皆様はそれぞれ地元におかれまして、長年にわたり、もの作りの現場の第一線において優秀な技術技能を発揮され、後進の指導・育成にも積極的にも取り組んでこられました。もの作り、人作りの名人と称するにふさわしい皆様であると理解しております。

また、建設ジュニアマスターとして121名の皆様に青年優秀施工者不動産・建設経済局長顕彰を授与させていただきます。これまで建設現場において優秀な技能・技術を発揮され、今後更なる活躍が期待される皆様であると考えております。



建設マスター顕彰状授与 代表 竹山 和也 氏



建設マスター受賞者謝辞 代表 山下 孝成 氏

受賞者皆様のごこれまでのご尽力と、そして皆様方を支えて下さったご家族の皆様、会社の皆様に対して、心から敬意を表しますと共に、衷心よりお慶び申し上げたいと思います。

本日は『私達の主張』と題する高校生の作文コンクールで国土交通大臣賞を受賞されたお二人にもお越し頂いております。受賞者お二人にも心からお礼申し上げたいと思います。国土交通省と致しましても、若いお二人の思いをしっかりと受けとめ、そして受賞者皆様方のご協力を頂きながら、将来の担い手を確保していく為に、建設業が今以上に魅力的な産業となっていけるよう引き続き全力で取り組んで参りたいと思います。結びに、受賞者皆様の今後益々のご活躍、そしてご列席の皆様方のご健勝を心より祈念申し上げます、私のご挨拶と代えさせて頂きます。本日は誠に御座います。



来賓挨拶を述べられる審査委員を務められた
異文化コミュニケーターのマリ・クリスティーン 氏



建設ジュニアマスター顕彰状授与 代表 石角 理恵 氏



建設ジュニアマスター受賞者謝辞 代表 桑野 義彦 氏